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ATA DA 28ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA 
 
Data: 14/09/2011 
Horário: 15:00 hs. 
Local: Sede do COMDEMA  
 
Presença: 
Vice presidente: João Cantarelli Júnior 
Secretário: Ildo de Sousa Dias  
Comunicação: Marco Antônio Secco 
 
Membros: 
Sindicato Rural: Ismael Luis Secco  
Câmara: Priscila Ribeiro Ferretti 
Associação dos Engenheiros: Carlos E. Lanzoni Ferreira 
OAB: Gláucia Lenia Custódio 
CIESP: Eliana Mattos 
Rotari: James Alexandre M. Landmann 
Sindicato Rural: Wilson Tomaseto 
 
Visitantes: 
Tarciso C. Condini - Mobi 
Renaldo Santos Menezes – estagiário FIEC 
Adauta H. de Melo - estagiária FIEC 
Adriano Mayoral - SEMURB 
 
 
Deliberações:  
 
Ao décimo quarto dia do mês de 
setembro de dois mil e onze, com a 
presença dos conselheiros e visitantes 
acima descritos, às 15:10 horas teve 
início à reunião aberta pelo presidente 
João Cantarelli Júnior que agradeceu 
a presença de todos e passou a 
palavra ao Srº Adriano Mayoral, diretor 
de meio ambiente do município que foi 
convidado para participar da reunião 
para esclarecer a retirada das árvores 
no bairro CECAP para construção de 
um “bolevard”. 
Segundo Adriano a retirada das 
árvores foram necessárias, pois fazem 
parte do projeto e segundo ele 
estariam atrapalhando as fiações 

elétricas existentes na Avenida 
Francisco de Paula Leite. 
O Srº Adriano ainda foi questionado 
sobre a preferência da prefeitura em 
se plantar palmeiras nas áreas 
publicas, uma vez que as mesmas 
fazem pouca sombra. 
Sobre isso o Srº Adriano respondeu 
que essas palmeiras são frutos de 
doações, deste modo a prefeitura faz o 
transplante. 
Adriano comentou que a prefeitura tem 
aumentado consideravelmente o 
plantio de árvores no município, tanto 
na área urbana, como nas áreas rurais 
através do programa de recuperação 
de nascentes e APPs rurais. 
O próximo assunto foi sobre o primeiro 
item da pauta que era sobre a 
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manifestação do COMDEMA a 
respeito de recebimento de materiais 
recicláveis no centro de triagem 
municipal. 
Ficou deliberado estudar o assunto e 
elaborar parecer. 
O segundo assunto da pauta foi sobre 
o envio dos processos referentes a 
licenciamento ambiental municipal ao 
COMDEMA para acompanhamento. 
O Srº Adriano Mayoral se propôs a 
enviar uma listagem com o nº de todos 
os processos já licenciados pela 
prefeitura para o COMDEMA poder 
acompanhar. 
O terceiro assunto foi sobre a reunião 
do grupo de trabalho, denominado “GT 

sacolas”, criado para discutir assuntos 
referentes a sacolas plásticas do 
comércio e sacos de lixo. 
O GT sacolas não pode se reunir esse 
mês, deste modo ficou deliberado 
marcar nova reunião com data a ser 
agendada, a fim de finalizar o assunto. 
O quarto assunto foi sobre a lei de 
criação do Fundo Municipal de meio 
Ambiente. 
Segundo Adriano Mayoral esse 
fundo já existe. 
Nada mais havendo para tratar, deu-se 
por encerrada a presente reunião às 
16:20 horas, e eu, Ildo de Sousa Dias, 
secretário, lavrei a presente ata. 
 

 
 
 
 
__________________________ 
James Landamann 
 
__________________________ 
Marco A. Secco 
 
__________________________ 
Ildo de Sousa Dias 
 
__________________________ 
Carlos E. Lanzoni Ferreira 
 
__________________________ 
Ismael Secco 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

__________________________ 
Priscila Ribeiro Ferrettti 
 
__________________________ 
Eliana Mattos 
 
__________________________ 
Gláucia Lenia Custódio 
 
__________________________ 
Wilsom Tomaseto 
 
__________________________ 
João Cantarelli Júnior 
 


